



ナイストライ

平成30年度 第8号
瓜生小学校校長室だより
H30.11.30 (発行者 田中)

人権講演会

11月28日(水)に3兄弟のソーシャルバンドとして活動されているグループの一途さんをお招きして、人権コンサートを計画しました。一途さんは、「トーク&ライブ」を通して、命の大切さ・自分が自分を一番大切にしてほしいこと・思いやりの心が大切なことなどを、児童や教職員に伝えていただきました。瓜生小学校では11月28日から12月7日までを人権週間と位置づけ、様々な取り組みを行うことを計画しています。



校内マラソン大会

11月6日(火)に校内マラソン大会を実施しました。沿道には多くの保護者が声援を送るために、駆けつけて下さいました。わかば保育園からも園児達が、みんなのがんばっている姿を見学に来てくれました。

低学年は1km、中学年は2km、高学年は3kmに挑戦しました。当日の気候はマラソン日和となり、自己ベストを塗り替える児童が続出しました。保護者ボランティアの協力により、安全を



確保することができ、全員が見事完走しました。

驚いたのは、なんと9人もの方が今までの大会記録を破ったことです。特に3年男子の部では、3位までが大会新となりました。4年男子と6年女子の部では2年連続で記録を更新する人もいました。また、前年度と同じ距離を走る学年では、1分以上記録を伸ばした児童が、2年生で1名、4年生で1名、6年生で5名もいました。



校長のつぶやき

私の長男は平成元年生まれです。1989年1月7日は、生まれてくる子どものための買い物をするために、夫婦で舞鶴に向かっていました。そのとき、小淵恵三官房長官の「新しい元号は『へいせい』であります」の報道を耳にしました。その時代を生きていく子どものことと重なり合ったのか、その当時のことを鮮明に覚えています。

来年4月で平成が終わり、5月から新元号になります。それぞれの家庭でも、年末年始のように大きな区切りとしてこのことを受け止めると思います。学校としても新しい時代を生き抜ける能力を、どの子にも育成できるように努めていきたいと考えています。

12月の主な行事予定

- 11日(火) 福井県学力調査(5年) 町学力調査(5年以外)
- 12日(水) 福井県学力調査(5年)
- 15日(土) 2学期末教育懇談会
- 18日(火) 大掃除・ワックスかけ
- 19日(水) 集落児童会
- 20日(木) 2学期終業式
- 20日(木) 学校集金日
- 21日(金) 振替でお休み
- 23日(日) 天皇誕生日
- 24日(月) 本日から冬季休業